



学校教育目標



ゴールデンウィーク後半は、天気にも恵まれ、もうすぐやってくる梅雨の前に爽やかな日々を過ごすことが出来たのではないかと存じます。沖縄の「うりずん」の季節にぴったりの連休でした。梅雨時期の校内での過ごし方等については、各学級で指導しますが、ご家庭の方では、安全な登下校の方法等についてお話いただけたらと思います。

今月は、4月号の続きで、学校教育目標についてお伝えします。

総括目標	一人一人が夢をもち、たくましく生きる子
具体目標	○考える子 ・・・自ら考え、よく学び、進んで取り組む子 「話をしっかり聞く、自分の考えや思いが伝えられる、自ら進んで学ぶ」
	○心豊かな子 ・・・思いやりの心をもち、きまりを守り、助け合う子 「素直な心・感謝の心・優しい心をもつ、大切なもの・大事なものがわかる」
	○健康な子 ・・・心身ともに丈夫で、体をきたえ、安全に行動する子 「進んで体を動かす、何事にも一生懸命ねばり強く、安全の認識と行動」

学校教育目標は、毎年変わるようなものではなく、6年間かけて身につけさせていくものであり、将来子ども達が、社会の変化の激しい中で生きる力を育てることを大きな目標としております。それを発達の段階に応じて教育を実践していきます。

また、今年度は「那覇市学力向上推進計画『ふくぎ じんぶな～プラン』」にも明記され、学級経営・教科経営の基盤となる「支持的風土のある学級づくり」に取り組んでいきます。

今月は、授業参観日もありますので、お子様の学校での様子をぜひたくさんの方々に参加していただきたいと思います。また参観日に合わせて、緊急の際の引き渡し訓練も実施いたしますので、対応可能な保護者の皆様は、参加をよろしくお願いいたします。

※支持的風土・・・どの子どもも安心して自分の意見が言える、どの子の居場所もある等の風土

春の遠足

4月27日に晴天のもと、春の遠足を行いました。

遠足のねらいのひとつに「集団生活のきまりや公衆道徳などを学び、共に協力して集団生活をしようとする態度を養う」があります。公共施設の使い方を学ばせることは当然ですが、集団生活のためには、友達をつくることも大切です。一緒に遊んだり、一緒に弁当を食べたりすることで、



仲よくなった子もいたかと思えます。また、教師にとっても教室では見られない新たな一面を発見したりと、大変有意義な1日でした。今後の学級経営にも生かしていきたいと思えます。



委員会活動頑張っています

4月に委員会発足式の様子を報告しましたが、委員会によっては、朝早くから活動を開始しています。6年生は自分に与えられた仕事を頑張っています。委員会活動は、学校全体の生活を楽しく豊かにするための活動です。きっと下学年のお手本となる最上級生としての活躍を見せてくれることでしょう。



花の世話をする栽培委員

1年生を迎える会の準備を進める児童会



朝の読み聞かせ

今年度も朝の読み聞かせが、始まりました。読み聞かせサークル「み～て き～て」の皆さんが中心となり、毎週木曜日の朝8時15分にスタートしております。サークル会員でない方の参加も大歓迎ですので、



読み聞かせにご協力出来る方は、木曜日の午前8時頃図書室前までおこしく下さい。子ども達のキラキラした瞳に会えますよ。もちろん可能な日だけでもかまいません。よろしくお祈いします。

全国学力・学習状況調査



4月17日に全国学力・学習状況調査が行われました。1～5年生までの学力や生活面も含めた学習状況を調査するため、毎年6年生対象となり実施されております。今年度は、国語・算数だけでなく、理科の調査問題もあり、ほぼ1日問題へと取り組んでいました。頑張った6年生に拍手！
調査結果については、秋頃にお知らせする予定です。

5月の主な行事

- 2日(水) 火災避難訓練
- 7日(月) 聴力検査(5年)
- 8日(火) 心電図検査(1年)
- 9日(水) 1年生を迎える会
1年生のみ授業参観
- 15日(火) 聴力検査(3年)
校内研修
- 16日(水) 学年朝会
聴力検査(1年)
- 17日(水) 歯科検診(1～3年)
交通安全教室(1年)
- 20日(日) 日曜授業参観
引き渡し訓練
PTA総会
- 21日(月) 振替休日
- 22日(火) 人権教室(1年)
- 23日(水) 音楽朝会、
人権教室(2年)
- 24日(木) 歯科検診(4～6年)
人権教室(3年)
- 25日(金) 人権教室(5年)
- 28日(月) 人権教室(4年)
- 29日(火) 人権教室(6年)
- 30日(水) 児童朝会

協力依頼

沖縄では、例年ですと間もなく梅雨に入ります。低学年の子ども達は、身長が低く傘をさしますと周りが見えなくなったり、手が使えなくなり危険な面があります。安全のため雨合羽の着用をお勧めします。また先月も協力をお願いいたしましたが、登校時間の校門前への停車はひかえてください。特に雨降りは、交通量も多く渋滞の原因にもなり、子ども達にとって大変危険です。ご協力をお願いします。